

Escuela Pelluco: denuncian "vergonzosa negligencia" por obras abandonadas

APODERADOS. Un cierre perimetral inconcluso y una excavación con agua estancada amenazan la seguridad y la alimentación de los estudiantes.

Los apoderados de la Escuela Básica Pelluco, ubicada en la zona oriente de Puerto Montt, denunciaron ayer martes el abandono de diversas obras en el establecimiento.

El Centro General de Padres y Apoderados responsabilizó directamente al Departamento Administrativo de la Educación Municipal (Daem), exponiendo que "nuestros niños y niñas siguen siendo víctimas de una vergonzosa negligencia".

Esto se debe, según señalaron, al completo abandono del histórico recinto, que ya suma 101 años de existencia.

Las falencias apuntan principalmente a las obras del cierre perimetral, que se mantienen sin terminar, y al deterioro que registra la infraestructura en general, lo cual impediría contar con la certificación de la Jornada Escolar Completa (JEC).

Lo anterior ocurre porque la empresa encargada de cons-

truir el cierre perimetral abandonó los trabajos por presuntos incumplimientos en los plazos estipulados en el contrato, dejando un desnivel en el terreno con un hoyo de gran tamaño que contiene agua estancada debido a las habituales precipitaciones de la zona, ubicado justo al lado del lugar destinado al almuerzo de la comunidad educativa.

Además, la perforación ha generado filtraciones hacia la cocina, lo que pone en riesgo la

continuidad del servicio de alimentación entregado por Juinaeb, ya que existe el peligro de que el espacio sea declarado insalubre para la conservación y preparación de alimentos.

"Nuestros estudiantes pertenecen, en su mayoría, a familias vulnerables. La comunidad escolar no puede seguir soportando la falta de compromiso y respeto hacia nuestros hijos e hijas. Nos cansamos de las promesas vacías y de las respuestas que nunca llegan",



"NUESTROS HIJOS SON VÍCTIMAS DE NEGLIGENCIA", SEÑALARON PADRES.

expresaron los apoderados movilizados.

Finalmente, exigieron al Daem y a la Municipalidad de Puerto Montt que cumplan su rol como sostenedores. La en-

tidad respondió que deberán relicitar la obra, advirtiendo que el proceso podría extenderse desde los seis meses a un año debido al bajo presupuesto asignado. <3